

2022/075

Beschlussvorlage

öffentlich

Fachbereich V



Förderung des Projektes "Sulzbachlauf" durch den Mehrbetrag von 4.600 Euro

Beratungsfolge	Ö / N
Ausschuss für Finanzen und allgemeine Angelegenheiten (Vorberatung)	N
Stadtrat (Entscheidung)	Ö

Beschlussvorschlag

Es wird beschlossen, mit dem Mehrbetrag von 4.600 Euro aus der Haushaltsstelle ,Vereinsförderung" das Projekt ,Sulzbachtalllauf" zu fördern.

Sachverhalt

Auf Vorschlag der Fraktionen von CDU, SPD, die Linke und FDP hat der Stadtrat am 01.02.2022 beschlossenen Mehrbetrag bei der Haushaltsstelle ,Vereinsförderung" in Höhe von 4.600 Euro (ursprünglich Mittel für den Neujahrsempfang) in eine projektbezogene Förderung zu geben. Vereinskoordinator Florian Kern wurde gebeten, hierzu Vorschläge zu machen: Herr Kern möchte mit Sulzbacher Vereinen einen sogenannten ,Sulzbachtalllauf" auf die Beine stellen. Dieser soll das erste gemeinsame Projekt sein, auf das noch weitere folgen sollen. Das Konzept sieht vor, dass sowohl Kinder und Jugendliche, als auch Hobby- und Amateurläufer am Lauf teilnehmen können. Es ist bei der Streckenplanung ins Auge gefasst, auch die Sulzbacher Innenstadt entlang der Sulzbachtalstraße einzubinden.

Finanzielle Auswirkungen

Die Summe von 4.600 Euro stehen bei der Haushaltsstelle ,Vereinsförderung" im Haushalt, sobald dieser genehmigt ist, bereit.

Anlage/n

Keine